

Immer für alle dagewesen.
Immer das Beste gewollt.
Immer das Beste gegeben.
Wir haben jetzt die Beste verloren



Traurig, dich zu verlieren, erleichtert, dich erlöst zu wissen und dankbar,
mit dir gelebt zu haben, müssen wir schweren Herzens Abschied nehmen von
meiner Lebensgefährtin, Schwester, Tante und Godn,

Frau
Anneliese Bernhard

die am 20. März 2022, im 61. Lebensjahr,
nach langer, mit Geduld ertragener Krankheit, von Gott zu sich gerufen wurde.

Die Urne unserer lieben Anneliese ist am Dienstag, den 5. April 2022
zur stillen Abschiednahme in der Aussegnungshalle Mittersill aufgebahrt.

Der Trauergottesdienst findet am Mittwoch, den 6. April 2022
um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Mittersill statt.

Die Urnenbeisetzung erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis.

In unseren Herzen wirst du immer bei uns sein

Dein Lebensgefährte Franz
Dein Bruder Alexander mit Familie
Dein Bruder Kurt

sowie im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten

Die Angehörigen möchten sich von Herzen bei Frau Dr. med. Michaela Kaserer-Scheuerer
für die medizinische Betreuung bedanken.

Es wird gebeten von Beileidsbekundungen Abstand zu nehmen.